

1. 京都大学、NTT 東日本、ビオストックと コラボ環境学習

ドルトンでは、京都大学、NTT 東日本、(株)ビオストックとの協働で環境学習を進めています。

実験に先立ち NTTe-CityLabo 内の「超小型バイオガスプラント」の見学に伺った生徒達は、いよいよメタンガスの燃焼実験に向けて活動を始めました。7月3日、京都大学農学研究科 大土井 克明助教のご指導のもと、生徒達はメタンガス燃焼実験に使用する目的で、家庭ごみをかくはんし、発酵させるための準備をしました。

これから今後2か月かけて発酵させていきます。



2. 4,5年生英語スピーチ コンテストを実施しました

7月12日、4年生と5年生の代表生徒による英語スピーチコンテストが開催されました。

全てのスピーチに共通しているのは、個人の体験に基づき、テーマを見事に縦横に展開していること。高い英語力とパフォーマンス

も相まって、自分の強みを最大限に生かしたインパクトあるスピーチでした。クラス内で競い合った生徒たちも、登壇者に声援を送り、素晴らしいオーディエンスでした。司会や音響システムも含め、コンテストを企画したのも全て生徒達。

日本で教育を受けてきた彼らが、ドルトンでの多種多様な経験を力に変えて、堂々たるスピーチという形になって表れていることがとても嬉しく頼もしく、教職員一同この上ない喜びを感じています。皆本当に素晴らしかったです。お疲れ様でした！

3. スポーツフェス 2023 実施しました

7月20日、エスフォルダアリーナ八王子をお借りして、スポーツフェス 2023 を実施しました。この日の為に特訓を続けてきた成果の見どころ。趣向を凝らした手づくりの横断幕や旗。ハウス入場の際のBGMなど、毎年新たな取り組みが追加されています。



競技の度に肩を組み、円陣を作ってチームとして心を合わせる、チームが勝てば狂喜乱舞する生徒達は、毎度のことながら楽しむことが本当に上手いです。今後も受け継がれてほしい伝統です。

保護者の皆様にも、遠いところをお越しくださりありがとうございました。

1. 京都大学、NTT 東日本、ビオストックと
コラボ環境学習
2. 4,5年生英語スピーチ
コンテスト
3. スポーツフェス 2023
4. 夏休み CAC「北海道
ファームステイ」
5. 夏休み CAC「古墳に
登り、入り、そして埴輪
を作る旅」
6. 夏休み CAC「広島
体験旅行～平和と文
化」
7. 夏休み CAC「日本語
を学ぶ外国学生と交流
〈タイ編〉」

4. 北海道ファームステイを実施しました

北海道の農家さん宅に泊めて頂き、農業体験をさせていただく「北海道 CAC ファームステイ」を7月26日から二泊三日で実施しました。

今回のプログラムの目的は、主に、北海道での農業体験から新たな気づきを得ること、自律・自立の機会とすること、そしてデジタルデトックス。生徒達は、白菜の種撒き、養鶏場で卵の回収、ミニトマトの収穫など体験させてもらいながら、トラクターに乗せてもらったり、長沼温泉に連れて行ってもらったりと、大変お世話になりました。

長沼町の皆さんのお心づかいで、東京では決して体験できない清々しい自然の中での3日間を過ごした生徒達は「また来年も行きたい！」とのこと。長沼町の皆様、生徒達が本当にお世話になりました。心より御礼申し上げます。



5. 夏休み CAC「古墳に登り、入り、そして埴輪を作る旅」無事終了しました

7月27日、社会科の先生達と行くCAC「古墳に登り、入り、そして埴輪を作る旅」では、生徒達が埼玉県のみさきたま古墳群に出かけました。

埼玉古墳公園は、令和2年、国指定特別史跡に選ばれており、9基の巨大な古墳が並ぶ大変見応えある史跡です。

日本最大級の円墳 丸墓古墳に登頂し、みさきたま史跡の博物館で、国宝「金錯銘鉄剣（きんさくめいてっけん）」を見学。埴輪作り体験が最も興奮度合いが高く、引率の先生達も含め全員が帰りのバスの時間が来ても終わろうとせず、指導員の方に促されてようやく立ち上がる状態だったそうです。9月に送られてくる完成品を楽しみに待っています！



6. CAC「広島体験旅行～平和と文化～」を実施しました

7月24日からの二泊三日で、戦争と平和、現地の文化を体験するCACを実施しました。

本校では留学を志す生徒が多く、海外研修の機会も複数ありますが、日本にルーツがあるものとして持っておきたい見識を得ることが旅の大きな目的でした。

生徒達は、平和記念資料館と平和記念公園をめぐって大学生に説明を受け、ミャンマー、ジンバブエなど様々な国から来日している留学生との交流も通して、深い気づきを得たようです。ドルトンの平和学習はまだまだ続きます。

7. CAC 日本語を学ぶ外国学生と交流 タイから無事帰国しました！

これまでオンラインのみで交流を深めてきた、タイのサイパンヤーランシット校で日本語を学ぶ生徒達を、現地に訪れました。

大歓迎を受けたドルトン生徒は、代表生徒が2000名のタイ生徒の前でタイ語で挨拶。タイの生徒がバディとしてドルトン生にアテンドしてくれ、タイと日本のお菓子の食べ比べや書道、ゲームなどで交流を深めました。ショッピングや、アユタヤまでもバディと一緒に来てくれ、今後ずっと続いていく友情が生まれたのではないのでしょうか。

タイの皆さんに心からのもてなしを受けた生徒達は、日本では得られない深い気づきや学びがあったはず。実現できてよかったです。サイパンヤーランシット校の皆さんに心より感謝申し上げます。どうぞ日本にも遊びにいらしてください！



本校ホームページにて2023年度学校説明会の予定を公開しております。なお、過去問題集は一般書店、Amazon、楽天等でご購入頂けます。



ドルトン東京学園中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市入間町 2-28-20

TEL (03) 5787-7945

Email: pub@daltontokyo.ed.jp (広報)